

Ressort: Politik

Bundespräsident Gauck begeht einjähriges Amtsjubiläum in Äthiopien

Berlin, 24.02.2013, 07:43 Uhr

GDN - Bundespräsident Joachim Gauck begeht sein einjähriges Amtsjubiläum am 18. März im Ausland. Das Staatsoberhaupt reist nach Informationen von "Bild am Sonntag" vom 17. bis 20. März nach Äthiopien.

Anlass für den Besuch ist das 50-jährige Bestehen der Afrikanischen Union, die ihren Sitz in Äthiopiens Hauptstadt Addis Abeba hat. Es ist Gaucks erste Reise nach Afrika.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-8303/bundespraesident-gauck-begeht-einjaehriges-amtsjubilaeum-in-aethiopien.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com